



# 上東っ子

教育 確かな学力を身に付け、心豊かで  
目標 たくましい児童の育成

学校だより 発行 銚田市立上島東小学校  
No.162 発行日 平成29年7月14日

## サマーフェスティバル

6月8日(木)、豊かな自然にふれ合い、自然環境を守る大切さを体験する事をねらいとして、本校学区内の海岸で、サマーフェスティバルを実施しました。主な活動として、全校児童が縦割り班での「海岸清掃活動」と海岸の砂浜を利用した「造形活動」を実施しました。事前準備として、それぞれの班の旗作りやメンバーの当日の役割、高学年中心の運営委員の計画と活動などを決めました。当日は暑さも厳しくなく、良好な天候の下に海岸をきれいに清掃し、スコップやバケツを使って、協力し合い、それぞれに工夫した作品を作ることが出来ました。



【清掃活動】

【砂の造形活動】



## あらしお委員会

6月13日(火)にPTA学年委員会による「第1回あらしお委員会」が開催されました。今回は「思いやりのある言葉遣いができる子供たちを育てるために」というテーマで、親としてどのように関わったらよいかを話し合いました。夕方のお忙しい時間帯でありましたが、たくさんの保護者の皆さんが参加してください、本音で語り合う場となりました。分科会と全体会に講師として、元上島東小学校長の伊東啓一先生をお招きして、下記のような貴重なアドバイスをいただきました。

○漫オブームが起こってから、言葉遣いが悪くなった。

○気になる言葉遣いが聞こえるようになったらひるむことなく断固として許さないと断固として見せる事が大事である。子供は、親の鑑である。全体では、各分科会からの家庭での取組や困っていることの貴重な報告がありました。



## 「引き渡し訓練」



6月12日(月)に大洋中学校区の小・中学校で一斉に引き渡し訓練を実施しました。

緊急時における児童の安全確保のために保護者や地域と連携し、より安全で安心できる学校をめざすねらいで行いました。

緊急のメール配信をした後、引き渡し開始時刻の午後3時には、保護者が次々に来校し、担当の教員からチェックを受け、体育館で待機している児童を引き取りにきていました。

重大な自然災害や事件・事故などの緊急事態は、いつ発生するかわかりません。いつでも速やかに、お子さんを安全に引き渡せるように、これからも、ご協力よろしくお願いたします。

